

An alle
Mitglieder des

2.8.2005

Automobil-Clubs Münster im ADAC

Vorsitzender

SONDER-MITGLIEDER-INFO 3/2005

Liebe Clubmitgliederinnen, liebe Clubmitglieder,

besondere Umstände erfordern natürlich auch eine Sonder-Mitglieder-Info.

Unsere Kiepenkerl-Klassik ist quasi in „trockenen Tüchern“. Die Genehmigung der Stadt Münster ist nur noch eine Formsache und so wird diese Veranstaltung am 21.8.2005 über die Bühne respektive Domplatz und Prinzipalmarkt gehen. Hierzu und für die Prüfungen im Umfeld brauchen wir aber noch zahlreiche Helfer und Helferinnen, zumal sowohl die Münstersche Zeitung als auch Radio AM über diese Veranstaltung intensiv berichten werden.

Wir wollen den hoffentlich zahlreichen Zuschauern auf dem Domplatz natürlich etwas bieten und so werden noch einige fleißige Damen gesucht, die sich von 11.00 Uhr bis 17.00 Uhr um die Getränke der Teilnehmer und Zuschauer kümmern können. Auch für die Prüfungen in und um Münster und bei BERESA werden noch Helfer benötigt.

Bitte meldet euch schnellstens bei Mike Brauer unter 0251 7180073 oder bei mir unter 0251 614629.

Die Vorbesprechung hierzu ist am 5.8. ab 19.00 Uhr bei Mike im Garten, Untietheide 15.

Das Sommerfest findet mangels anderer Vorschläge aus der Mitgliederschaft definitiv nun am 3.9.2005 nach der Fahrradrallye (Nenngeld 5 €) statt.

Wer also bei der Fahrradrallye mitmacht, kann direkt im Anschluss an unserem Sommerfest in Gelmer, Werseesch 41 teilnehmen.

Anmeldungen für die Fahrradrallye bitte an Hinrich Sommer, Tel. 0251 326691.

Mehr hierzu finden Sie im Internet unter www.ac-muenster.de und dann

„Veranstaltungstermine“. Wer nicht mit dem Fahrrad mitfährt, ist dann ab 18.00 Uhr zum Sommerfest herzlich willkommen.

Für den kompletten Abend mit Getränken und leckerem Essen (gute Stimmung sowieso!) ist hierzu von AC-Mitgliedern ein Kostenbeitrag von 5 Euro pro Person zu entrichten.

Für 10 Euro insgesamt haben somit alle AC-Mitglieder die Garantie eines schönen Tages mit Fahrradrallye plus Sommerfest mit leckerem Essen und Trinken bis in die frühen Morgenstunden.

Wo gibt's das denn noch heutzutage???

Anmeldungen zum Sommerfest, egal ob mit oder ohne Teilnahme an der Fahrradrallye, erledigen Sie bitte mittels die beigefügten Karte unter Angabe der Personenzahl.

Da wir ein toller Club sind, können Sie auch gerne Nichtmitglieder für 15 Euro pro Person anmelden und mitbringen. Erklären diese am 3.9. ihren Beitritt zum AC Münster, sind allerdings nur 5 Euro zu zahlen.

Also 10 Euro gespart und Mitglied in einem tollen Club!

Ich freue mich auf einen arbeits- aber auch erlebnisreichen Sommer in unserem Club.

Mit sportlichen Grüßen

Ihr

Wolfgang Husch

Automobil-Club Münster im ADAC